



## Intervention de l'AH TOUPIE

publié le 13/10/2020

### Esprit d'équipe et cohésion en 6eA

Afin de créer une vraie cohésion de groupe dans la classe de 6eA, Madame Alberti, principale du collège, et Madame Péronne, professeure principale de la classe, ont organisé une matinée spéciale pour ces nouveaux collégiens.



Pour leur prêter main forte dans ce projet, elles ont été aidées par l'association [AH TOUPIE](#). Encadrée par Hervé Appiotti, animateur de l'association, et de 2 stagiaires, la classe de 6eA s'est prêtée à différents jeux collaboratifs (jeux en bois, jeux de construction, etc).

La coopération et la bienveillance ont été mises à l'honneur afin de permettre à chacun des élèves de 6e de mieux connaître ses camarades et de construire ensemble un véritable esprit d'équipe.

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.